
第４回役員会（報告） 

平成２６年１０月２日（木） 

１ 体育祭（売店）について…別紙参照 

ア 反省事項 

＊ 体育祭売店の反省は「まとめノート」記録しています。 

 

イ 利益  ６５，３７６円 

 

２ 文化祭（バザー）について 

ア 反省事項 
 ・生徒と同じ 9時 30分スタートにしたらよかった（開始時に廊下までたくさん待つ人の列ができた） 

 ・業者への協力案内文をもっと早く出す（今回は 1週間前） 

 ・お客さん用の、買い物籠を用意できたら…（難しい） 

 ・音楽（ＣＤ）をかけ忘れた 

 ・スペースが狭いので、隣の応接室を会計場所にしてはどうか。 

 ・値段の設定は、安くて購入しやすくてよかった。 

 ・3年に一回→もっと回数を増やしてはどうか。生徒に聞いてみたらどうか。 

 ・次回に向けて、段ボール 2つ分バザーの品が余っています。 

 ・放送部によるアナウンスは大変助かった。 

 

イ 利益  ７２，６０５円 

 

３ 合計 １３７，９８１円 の使途 

  ・体育祭売店で使えるので、ＰＴＡ用のテントを購入する 

 

４ 愛校デーについて（案内済み） 

   １０月５日（日） ９：３０～１１：３０ 本校・グラウンド 

 ・台風 18号接近のため、本年度は中止します。      

 

５ 市Ｐ連各種大会への参加について（協力のお願い・案内済み） 

    スローピッチソフトボール大会 １０月２６日（日） 武田 

              ２チーム参加予定 

    ビートスカッシュ大会 １２月７日(日)        上甲 

    バレーボール大会   １２月７日（日）      原・武田 
  ・どの種目も、高校生の保護者の割合が多いので、ぜひ中学生保護者に参加してほしい。 

   他の学校保護者からクレームあり。 

  ・参加者について、責任者を中心に調整中。 

 

６ その他 
  ・うーみさんのコンサートの設定（日と時間）を考えた方が良かった。 


